

MANIFIESTO X SOLIDARIA HUMANA

«La Mesa del Tercer Sector de Asturias organiza esta mañana a las 12:00 horas y de forma simultánea en las plazas del ayuntamiento de GIJON, OVIEDO y AVILES una acción que consiste en recrear una X SOLIDARIA HUMANA, en el marco de la campaña de la “X Solidaria”.

La MTS está formada en Asturias por Cáritas, el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad de Asturias (CERMI Asturias), Cruz Roja Española, la Red Europea de Lucha Contra la Pobreza y la Exclusión Social en Asturias (EAPN-AS), ONCE y la Plataforma del Voluntariado.

Con esta acción queremos informar y sensibilizar a las personas contribuyentes, para que marquen en la declaración de la renta de este año 2023 la “X Solidaria” o casilla 106, de Actividades de Interés Social.

Gracias a este gesto es posible apoyar los proyectos de diferentes ONG que atienden a miles de personas en situación de vulnerabilidad, pobreza y exclusión social en Asturias y con ello podemos crear una sociedad más justa, inclusiva e igualitaria.

La Junta Directiva de la Mesa del Tercer Sector del Principado de Asturias (MTSPA), os asegura que “marcar la X en la declaración de la renta es un gesto solidario que beneficia a quien más lo necesita” y que “los asturianos y las asturianas podemos contribuir a mejorar nuestra sociedad con un simple gesto”.

Centramos nuestro mensaje en explicar que “marcar la casilla de la X Solidaria o casilla 106 no cuesta nada, pues las personas contribuyentes no pagan más, ni les devuelven menos y estos fondos se dedican a proyectos sociales en Asturias”.

Además, queremos dejar claro a las personas que solamente marcan la casilla de la Iglesia Católica, que pueden marcar la casilla de la “X Solidaria” y ayudar el doble, porque marcando las dos casillas la ayuda se suma, no se divide. De esta manera estarán aportando un 0,7% de sus impuestos a cada una de ellas, en total un 1,4%.

Damos las gracias a “los 279.336 asturianos/as que el año pasado marcaron la X solidaria, un 63% de los declarantes. Al hacerlo, se acordaron de las personas que más lo necesitan y miles de personas en Asturias pudieron mejorar su calidad de vida, gracias a la financiación de los programas que se llevan a cabo desde las entidades del tercer sector.

Por ello invitamos “las 255.391 personas que todavía no marcan la X “Solidaria”, un 37 % de los declarantes en Asturias, a que lo hagan por el bien común”.

Este año es más importante que nunca que el número de personas que marcan esta casilla aumente. Gracias a la solidaridad ciudadana se podrán llevar a cabo entre otros los siguientes programas:

- El Programa Atención Integral para Personas con Discapacidad Intelectual Reclusas y Exreclusas de Plena Inclusión Asturias;
- El Programa de Apoyo a la vida independiente de COCEMFE Asturias.
- La Red de Hogares de Caritas Asturias
- La Red Social para personas mayores: Enrédate de Cruz Roja Asturias
- El Programa de Rehabilitación Funcional para Personas con Lesión Medular y otras Discapacidades de ASPAYM Principado de Asturias
- La Intervención con población gitana procedente de los países del Este de Europa (Fundación Secretariado Gitano de Asturias) y Programas de voluntariado ejecutados en Asturias, entre otros muchos.

¿Compromiso?, ¿Derechos ?, Igualdad? Llámalo X. Sea lo que sea lo que te mueve a ayudar. Marca la X SOLIDARIA»